



Die unterfertigenden Bezirksräinnen und Bezirksräte stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 29. Juni 2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht einen Verbindungsweg zwischen Wiental und Prilisauer Weg, entlang des Halterbachs, zu prüfen und das Ergebnis und die anfallenden Kosten in der Mobilitätskommission zu berichten.

Begründung

Im Rahmen der Mitmach-Initiative der Bezirksvorstehung Penzing wurde der untenstehende Vorschlag (Nummer 271) eingebracht.

„... Bei der Mündung des Halterbachs in den Wienfluss gibt es eine gut hergerichtete Unterführung unter Bahn und Hadikgasse, die dann aber im Nichts endet. Bis zum 200m entfernten Prilisauer- Weg gibt es nur einen Trampelpfad entlang des Halterbachs, der ganz zum Schluss sehr steil wird und zudem regelmäßig im Gatsch versinkt. Dieser kurze Verbindungsteil könnte eingeebnet und geschottert werden, damit der Weg auch mit Fahrrädern oder Kinderwagen verwenden kann...“

Alle Fraktionen

Alejandro Peña (SPÖ)

Birgit Breitenlacher(NEOS)

Anneliese Kästner-Hejda(Grüne)

Samuel Mayrl (Wiener Volkspartei Penzing)

Armin Blind (FPÖ)

Christin Spormann(Links)